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ポールハリスフェロー認証バッジ授与 ：

PHF+2 鈴木聖三君

PHF+3 宮尾紘司君 大口弘和君

志水ひろみさん

PHF+4 小山雅弘君

PHF+6 加藤重雄君

今日の例会

第1671回平成30年1月30B(火）

節負占イ列会

城山八幡宮17：30～

･･･…･･･…･･･…･~･…~………………先回の例会

第1670回平成30年1月23B(火）晴

友雲雪○コ曰

◆奉仕の理想

◆四つのテスト

◆出席報告

正会員 36（32）名 出席24名

名言会員 1名

出席率（名言会員除<) 75 00%

前々回1／9（修正出席率) 100%

尚、加藤重雄君個人寄付累計10,000ﾄﾙに達成、

メジャードナー1になられました。|お誕生日おめでとうございます，

◇2月会員誕生日お祝い

小林英毅君（2／14）

◇2月ご夫人誕生日お祝い

福井浩道夫人(2／8）

小山雅弘夫人（2／13）

小林英毅夫人（2／25）

◇2月結婚記念日お祝い
堀江宏輝君（2／12）

堀江宏輝君（2／16）

長谷川亨夫人(2／11） |吉田会長挨拶

加藤重雄君、小山雅弘君、大口弘和君、志水ひろみさ

ん、宮尾紘司君、鈴木聖三君にはロータリー財団よりポ

ールハリスフェロー認証バッジが授与されました｡加藤

重雄君には個人寄付累計10,000ドルを達成されまし

た。おめでとうございます。

さて、神社あるある話しを－つ。

皆さん「朱印帳」というものはご存じだと思います。
写経を社寺に納める納経という習慣があり、その受付印

が発祥だという説が有力ではありますが、この10年ほ

ど前から、急に若い世代に広がり出しました。マスコミ

の影響が強いと思いますが､所謂芸人と呼ばれるような
タレントが広め始めたような気がしております。

スタンプ帳のような感覚で社寺巡りをする人も多いの

ですが､まあそれを切っ掛けに神社仏閤に親しんで頂く

のは結構な事ではあります。

朱印帳のツアーも増えています｡某有名寺院の御開帳

の際は､何百人とバスツアーで来て一斉に朱印帳を預け、

次のルートの時間が決まっているので30分以内に返し

て下さいと添乗員から要求されたそうです。そんなに多

くの朱印帳を予想していなかったので、書き終わるまで

福井浩道君（2／23）
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お誕生日おめでとうございます

|福井幹事報告’

1）本日例会終了後、理事役員会開催。理事役員の皆様

は4F楓の間へお集まり下さい。

2）次週は節分例会、 17：30より城山八幡宮で開催致

します。時間厳守でお願い致します。昼間の例会

はございませんのでお間違いなく願います。
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会長テーマ『クラヲ鰯鎌蕊養創瑚議しよう』義
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身柵藻罵塗､鯵使蝿蝉憩織#蓋薪。
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に1時間2時間とかかり、えらくトラブルになったと間

きました。

ところが､最近我ﾉﾏの間でこんな話しが話題にのぼっ

ています｡朱印帳を持ってくる参拝者が増加して朱印帳
の管理が難しくなっているところ、先日、あまりにも多

くの朱印帳が受付に積まれ、一生懸命書いている内に、

ある朱印帳を紛失したそうです。紛失と言うより、間違

って他の方の朱印帳を持っていかれたようです｡連絡を

待っていましたが連絡がありません。で、持って行かれ

てしまった方が言うには「どこどこで購入した朱印帳な

ので、あらためて購入して返してほしい。そしてそれに

集めた30ヶ所の朱印をまわって集め直してほしい」と

の事でした。私もそんな話しは初めて聞きましたのでび

っくりしました。購入元が分かっていれば郵便で再購入

が可能なので、そのうえで、その神職さんは何十ヶ所も

まわって集め直しその方に郵送したそうです｡結構そう

やって集め直した神職さんが何人もいました。もしそれ

が全国に跨がって集められていた朱印だったら大変な

事になります。

朱印帳に自分の名前や住所･連絡先を書いている方は

案外少ないので、こうしたトラブルが起きると追跡する

ことができません。おまけに最近は集めた朱印帳がネッ

トオークションなどで販売されています。当社のものも

3倍以上の価格で販売されていました。もし悪意で他人

の朱印帳を持っていってしまおうという人が現れたり

すると、今の受け渡し方法では防ぎようがありません。

神社が預かった事を証明するものもありません。

このような場合、交通費まで負担する必要があるのか、

朱印帳だけ弁償すればいいのか､朱印を書いた有名な宮

司が亡くなり同じ字を書けない場合はどうするかなど、

非常に悩んでおられました。

幸い当社は申込用紙に名前を書いて頂き、それを朱印

帳に挟んで名前を呼んでお返ししていますので､渡し間

違いはありませんが､半券で受け渡しをする方が安全そ

うです。

これも危機管理の一つかもしれませんが､朱印帳を持

ってこられる方はみな善人ばかりだという前提が崩れ

そうで、何だか嫌な気分になります。朱印帳ブームが過

熱した裏返しの現象でしょうか。もし、お持ちの方は是

非連絡先を書いて置いて下さい。

大東流合気柔術を源流とするそうです。

大東流合気柔術とは平安時代末期の清和源氏の流れ

をくむ、源義光を流祖とする武田一族に伝わる武技で、

甲斐の武田国次が天正2(1574)年、会津の蘆名家の地

頭に就任以後、歴代会津領主の蒲生氏郷，加藤嘉明，保

科正之ら,500石以上の上士にのみ「合気の術」とし

て教えた御留業（おとめわざ）でした。御留業とは他藩

への技法の漏洩を防ぐため、他流試合や他藩士に教授す

ることが禁じられていた門外不出の武術とされました。

明治以後において武田家の末喬、武田惣角が伝承し，北

海道の地において、多くの門弟を育てたとのことです。

その門弟の一人であった和歌山県出身の植芝盛平が､開

拓民として北海道に入植した際、武田惣角に入門し，大

変な才能を開花させたそうです。

その後､昭和初期に東京に道場を開いた植芝は合気柔術

を合気武道と名づけて､のちに合気道と改称して全国に

普及、発展させました。

この演舞を拝見しまして、中には不祥事を起こす－部

を除き、日々国民、市民の治安を守る為訓練、努力して

いる大多数の豐察官や消防官に対しまして、一層の感謝

の念を持ちました。

|◇1月理事役員会 1月23日’
【審議報告事項】

1）地区補助金事業について

太田副幹事より、 「介助犬・盲導犬の支援｣、今年度

支援した「ｷｬﾝﾍﾙﾌﾟｶﾝﾎﾞｼﾞｱ」への支援、東山総合公園

への支援等の案を候補として提案。福井幹事より、以

前例会で卓話頂いた「NPO法人東山動物園＜らぶ」

への支援案の提案。補助金事業申請締切期日：3月末

他事業案を来月の理事会にあげて頂き検討。次年度

社会奉仕委員長、会長ｴﾚｸﾄ、副幹事で各案検討、申請

事業決定する。

2)25RC社会奉仕事業について

・今期実施のペイント事業について

10月理事会での報告事項と会期に変更無し。事業規

模のみ縮小｡市民公募で10組20名募集｡千種RC会

員の参加。全体で35～40名程の規模。

25RC各ｸﾗﾌﾞ､ｲﾝﾀ-7ｸﾄｸﾗﾌﾞ等へは今回声をかけずｸﾗﾌﾞ

単独事業として開催。3月4日（日）9：30～11 ：30

園内休憩用ベンチ11蟇のペイント。

・次年度事業提案について

次年度の25RC社会奉仕事業提案の募集（～4/18)

事業提案がありましたら来月理事会で検討

3）下半期親睦行事について

先日のアンケート結果を受けて、舂季家族会4月22

日（日）に決定。また、例会行事ではなくプライベー

トの親睦の会として､4月の御園座柿落し｢大歌舞伎」

（4月3日（火）夜の部)の観劇も計画｡後日ご案内。
4）次年度の地区委員会要請：地区10年史編蕊委員会

副委員長に池森由幸君への要請承認

5）上半期決算報告

6）親睦委員会年末会員家族懇親会収支報告

7）次年度委員会組織表報告

8）広報委員会ｸﾗﾌﾞ入会勧誘ﾊﾟﾝﾌﾚｯﾄについて

s分間スピーチ
太田和孝君◆会員

蕊溌
族の警護の経験もあるとのことでしたが、日本の警察官

の優秀さを改めて知ると共に､合気道について関心が沸

きまして少々調べましたので、お話したいと思います。

合気道とは、植芝盛平を創始者とする、相手の打・突・

蹴や武器による攻鑿を無手で制する武道の一種であり、
＊二コボックスは次回掲載させて頂きます

次回例会 平成30年2月6日（火) 12:SOS階錦の間
卓話「“集める”を考える～ニュース解説・蕾戦記～」 （株)CBCテレビ特別解説委員石塚元章様


